
Echinopsis Haku-jo

Beitrag von „Magico1“ vom 7. Dezember 2020, 20:57

ich glaube nicht, dass schon mal jemand mit der haku-jo gezüchtet hat. Letztlich handelt es 
sich dabei ja auch nicht um eine Verbesserung irgendwelcher Eigenschaften, sondern eher um 
eine verkrüppelte Variante einer Echinopsis, eine Weiterzucht macht somit aus züchterischer 
Sicht wenig Sinn. Nachdem nahezu alle Züchter überwiegend auf die Blüte achten, ist diese 
Pflanze natürlich völlig unbrauchbar. Wer sehr wohl Wert legt auf ansprechendes Aussehen 
einer Pflanze, ist der Andreas Wessner. Also wenn Du unbedingt wissen willst, ob jemand mit 
dieser Pflanze gezüchtet hat, dann würde ich dort mal nachfragen.

LG

Peter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13414-echinopsis-haku-
jo/&postID=112746#post112746
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